



"Quel chantier !" Où l'on découvre que les ennuis volent toujours en escadrille.

publié le 07/12/2020

"Le chemin est long du projet à la chose." Molière

1901, Berlin. Sur l'île des musées, l'empereur d'Allemagne Guillaume II inaugure un nouveau lieu. Il s'agit d'un musée entièrement dédié aux collections archéologiques. Mais les problèmes ne se font pas attendre...

<https://newsletters.artips.fr/Perga...> ↗



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.